



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 29.06.2009

Beginn: 18:00

Ende: 21:30

Anwesende

Heinz Riener ()
Daniel Böhmer ()
Matthias Straka ()
Paul Rouschal ()
Martin Stadler ()
Michael Gissing ()
Rudi Weißenbacher ()
Tim Hell ()
Thomas Krug ()
Alexander Aigner ()
Markus Schuß ()
Christian Loder ()
Bernhard Krug ()
Andreas Hechl ()
Manuel Weber ()
Markus Dutzler ()
Hermann Kureck ()

Schriftführer: Thomas Krug

Endgültige Version: Tim Hell

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:


1. *Begrüßung*
2. *Feststellen der Beschlussfähigkeit*
3. *Genehmigung der Tagesordnung*
4. *Bericht Habilitation Gütl*
5. *Verwendung Gewinn Sommerfest*
6. *zukünftiger Umgang bBG*
7. *Dekanat*
8. *aktuelles Logo*
9. *LV-Beauftragungen*
10. *Homepage*
11. *Telematik-Wikis*
12. *Budget*
13. *Inskriptionsberatung*
14. *Bericht Filmabend*
15. *Bericht UV-Sitzung*
16. *Bericht Senatssitzung*
17. *Allfälliges*

ad TOP

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden.
2. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.
3. Die Tagesordnung wurde genehmigt.
4. Letzten Freitag waren Bernhard und Martin bei dem Habilvortrag von Dr. Gütl. Gütl hat sich im Fach "Angewandte Informatik" habilitiert. Bernhard schickt die didaktische Stellungnahme nochmal über den Verteiler.
5. Mit dem WiRef ist ausgemacht, dass der Gewinn von 1,500 EUR ins nächste Wirtschaftsjahr übernommen werden kann.
Ideen wären:
 - * Kooperation mit der Studienvertretung der Toningenieure (Verleih von Oszis, Messgeräten, etc. an unsere Studies)
 - * Seminarwochenende für Studies (Softskills)
 - * Erste-Hilfe-Kurs (dafür gab es letztes Mal rel. wenig Interesse seitens der Studis)Anm. Martin: ausreichend Vorlaufzeit einplanen
Unsere Vorgehensweise wäre unsere Idee zB eines Studierendenseminars in der NG posten und den Studierenden Vorschläge für die Themen zu unterbreiten. Wir wollen klar stellen, dass das Geld von zB Wahlstand und Sommerfest stammt.
6. Wir besprechen, wie wir zukünftig mit gemeinsamen Punkten umgehen wollen.
Die Kommunikation zwischen BIS und uns ist schwierig, da wir eine andere Gesprächskultur haben und eine deutlich größere Gruppe sind.
Wir sind uns einig, dass es nichts bringt, wenn wir uns alle auf einen Haufen setzen. Wir möchten deshalb nicht wieder zurück zur alten Tradition der bBG-Punkte, sondern lieber einzeln statt in der großen Gruppe gemeinsame Angelegenheiten besprechen.
7. Es gibt Terminvorschläge für das Treffen: 08. (Mittwoch) oder 10.07. (Freitag)
Rudi und Manuel gehen hin. Sie schließen sich vorher mit Sophie kurz.
8. Unser neues Logo ist schon gut verbreitet. Wir möchten ein neues Türschild und das Logo in den Wikis/Homepage haben.
Andi kümmert sich um das Türschild.
Chri und Rudi kümmern sich um die Pickerl im Studienzentrum, sobald die Lieferung da ist.
9. Zwei LVen im Recht in Telematik Masterkatalog sind nicht beauftragt, ebensowenig die LV Funktionentheorie.
Die LV Mathematik 0 ist empfohlene Wahl-LV, überschneidet sich aber mit Analysis T1 und ist zu groß für den P1.
Andi und Heinz waren Anfang dieses Semesters bei unserem Studiendekan Brenner. Wir haben bzgl beider Punkte mit ihm gesprochen und wollen nun nocheinmal nachhaken. Außerdem wollen wir wissen wie der Stand bezüglich EST1 ist.
Heinz und Tim werden mit Dekan Brenner sprechen.
10. Es wird eine neue Homepage telematik.edu geben. Bernhard, Thomas und Niki kümmern sich in den Ferien darum. Anregungen sind willkommen.
11. Es gibt ein internes und ein externes Wiki.
Das interne Wiki ist kein MediaWiki.
Wir wollen das interne Wiki auf ein MediaWiki migrieren und dieses vll auch als Datenbank nutzen.
Das externe Wiki sollte definitiv überarbeitet werden.
Dutzi und Tim kümmern sich darum.
Künftig wollen wir Ergebnisse unserer Arbeit stärker im Wiki veröffentlichen - etwa Berichte von Treffen mit Vortragenden, die bisher nur intern am Mailverteiler landen.
12. Die Whiteboardmarker sind angekommen.
Pickerl kommen morgen.
Wir beschließen den Ankauf der Whiteboardmarker, der Breadboards, Kulis und CDS für das ES Package und Auflösung der Rücklagen in Höhe von max 500 EUR.
Wir beschließen die Übernahme des Gewinns des Sommerfests in das nächste Wirtschaftsjahr.
Info für nächstes Jahr: ca. 6.500 EUR Budget
13. Vom 31.08. bis 04.09. und 21.09. bis 25.09. findet wieder die Inskriptionsberatung statt.
Alex, Tim und Andi kümmern sich darum.

14. Letzte Woche Dienstag war Filmabend der FakV Informatik. Es waren 15 Leute anwesend, da der Termin ungünstig gewählt war.
Der Film wurde aber gut angenommen.
15. Unsere Getränkerechnung (Bier am Sommerfest, übersteigt die Beschlussgrenze) des Sommerfestes wurde von der UV einstimmig beschlossen.
Der Zugriff auf den Sozialtopf soll vereinfacht werden. Die Richtlinien sollen überarbeitet werden.
Die neue UV ist bereits konstituiert. Der neue Vorsitz ist ab 01.07. handlungsfähig.
16. * Eine Berufungskommission für die Nachfolge von Prof. Kern (LV Differentialgleichungen) wird gebildet.
* Eine Habilitationskommission für Herrn Pernkopf wurde eingerichtet.
17. Michi hat den 2ten PC mit Windows aufgesetzt. Danke!
Mat sucht Interessierte am Schaltungsentwurf für kleine Schaltungen (ES Package).
Am Mittwoch ist unser Semesterabschluss in der Inffeldgasse.

*Inhalt: [www-telematik@htu.tugraz.at](http://www.telematik@htu.tugraz.at)
Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu*

Signaturwert	n61iNRa80I8njB6wpq1PmKugwFyPFcb9sJBi5GuXh2WhZfeLq/f5o/eP//IJdTh4	
	Unterzeichner	serialNumber=205161155523,givenName=Martin,SN=Stadler,CN=Martin Stadler,C=AT
	Datum/Zeit-UTC	2009-07-03T13:13:18Z
	Aussteller-Zertifikat	CN=a-sign-Premium-Sig-02,OU=a-sign-Premium-Sig-02,O=A-Trust Ges. f. Sicherheitssysteme im elektr. Datenverkehr GmbH,C=AT
	Serien-Nr.	231735
	Methode	urn:pdfsigfilter:bka.gv.at:text:v1.1.0
	Parameter	etsi-bka-1.0@1246626798-8242421@31116-13273-0-32634-23452
Prüfinformation	Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter: https://www.buergerkarte.at/signature-verification	